

Transcripción audio alcalde de Ibagué, Andrés Hurtado

Bueno muy buenos días a todos los ibaguereños, especialmente a los amigos de la comuna número 12 y 13 de la zona sur de nuestra ciudad, un proyecto anhelado por muchos años aquí estamos en el sector del barrio Boquerón donde estamos construyendo la planta de tratamiento de agua potable, nos encontramos en este momento en la construcción del tanque de almacenamiento de capacidad de 3.000 metros cúbicos, también se está adelantando el tanque de retro lavado en el recorrido que hemos hecho hoy por la obra aún en medio de la ola invernal que azota nuestro país y nuestra ciudad, aquí estamos trabajando a toda máquina, toda marcha para entregar este proyecto que va a favorecer la salud de los ibaguereños pero especialmente la salud de los amigos de la comuna número 13, una comuna que se va a desarrollar y se va a potenciar en materia comercial, también en valorización de sus viviendas a tener el suministro de agua potable.

Seguiremos aquí informándoles desde la comuna 13 del avance es importante proyecto donde solamente en esta comuna varios de sus acueductos eran inviables el índice de registro de calidad del agua llegaba al 80% lo que significa que están consumiendo agua con un riesgo altísimo por todos los vertimientos que hay aguas arriba de los pesticidas en el sector rural, pero también por la contaminación de heces fecales; lo que vamos a hacer es mejorar la calidad de vida de nuestra gente mejorar las condiciones también de esta comuna en materia comercial, porque repito, con el servicio de agua potable se va a potenciar el desarrollo de este importante sector donde habitan más de 45,000 personas sumado a la parte alta de la comuna 12 que también se va a ver beneficiado con este proyecto.

En los próximos días también un gran proyecto el tanque de almacenamiento de la zona industrial contiguo al lado del sector de la fiscalía donde vamos a construir un tanque instalar un tanque de 10.000 m³ de capacidad que va a

mejorar las condiciones también de continuar del servicio de las comunas número 7, 8 y 9 Pero principalmente la zona de expansión que es la comuna número 9, todos estos proyectos que hemos venido trabajando para mejorar las condiciones de la calidad del servicio de todos los ibaguereños y una empresa que cada día se fortalece ampliando el número de usuarios y que por supuesto nos va a significar también inversión en las reposiciones de las redes de acueductos y alcantarillado en la ciudad de Ibagué.

Proyecto importante también como la Sectorización Hidráulica para que esas pérdidas técnicas y comerciales que tenemos hoy por el orden del 52% podamos verlas reducidas, hemos invertido más de 3 mil 500 millones de pesos en este proyecto también instalando válvulas para hacer cierres cortos y podamos mejorar también el servicio en cada una de sus comunidades, seguimos trabajando a 1000xobra para que nuestra ciudad siga su transformación y siga por supuesto garantizando la correcta prestación de sus servicios muchas gracias

Transcripción audio Erika Palma, gerente del IBAL

Estamos aquí en el sueño de más de 60,000 ibaguereños que solicitaban este proyecto de más de 27,000 millones de pesos que es esta planta de tratamiento de agua potable; estamos ubicados en ese tanque de almacenamiento de 3.000 metros cúbicos que estaría terminado culminado en el mes de julio, pero que también venimos avanzando paralelamente en actividades como la línea de esa planta de tratamiento que está finalizada en el mes de agosto, y que paralelo a esa actividad, nos encontramos también con otros frentes de trabajo y personal operativo en la línea de distribución que corresponde a la interconexión a cada uno de los acueductos comunitarios llevando la instalación de la tubería por más de 9.000 m lineales y que ya tenemos frente de trabajo en Colinas 1, Colinas 2, iniciamos actividades hacia el sector de Miramar, Cerros de Granate ya terminamos la instalación de esta tubería y que vamos a continuar con esos acueductos como La Unión, La Isla para ir llegando a cada una de estas familias que hacen parte de estos

acueductos comunitarios por más de 62 años que han solicitado este proyecto y que puedan tener por fin agua apta para consumo humano agua potable y que nuestro gobierno les cumpla este sueño a los más de 60,000 ibaguereños.